

♥民介協・お便り見んかいね～・回覧版♥

民 介

本年度のテーマ 「会員のメリットを有効利用しつつ仲間を増やす」

会員の皆様には4月5月は各種企業や団体等での総会などお疲れ様でした。でも景気の上昇も細部にはまだ浸透していないのか、ある市長は「世の中ではアベノミスクさんという方がそこらを回っておられると聞きますが、未だ我が市には来ておられない様子です」と話してみました。報酬改定を見ても、まさしくこの業界にもまだまだアベノミクスさんのお顔は見えませんね。であれば、これからはさらに宇良い組織力で動く必要がありそうですね。

6/27土曜日13:30～第一回 地区研修会開催！

テーマ…「会社を守る・仲間を守る」

マスコミでは、私たち介護現場での「虐待」や「セクハラ・パワハラ」事件等で取り上げられる事が多々あります。本来は真摯に取り組む事業所の方が圧倒的に多いのですが、権利時代の現在は様々な情報も増えて、経営者・管理者側の知識認識不足や、ほんの少しの見解の相違などから、訴訟に発展することもあり得ます。管理者以上の人気が知識を持っておくのは重要！

パートタイマー雇用の法改正もふまえた研修会です。詳細は別紙にて お待ちしています。

お知らせ・ふたつ……

① 6月19日15時～17時

横浜にて浜銀総研ビシネセミナー

「2018年改正を見据えた介護経営戦略を展望する」会員は会費無料！

理事も参加します。希望者は詳細を地区理事迄お問い合わせ下さい。

② 地区事例発表会に向けて、是非ともご準備をお願いします。

編集責任者（東海北陸地区理事）

編集長・田中栄子 副編集長 松下洋三

eiko@nobanet.co.jp 090-3480-1733 田中

ymatsu@sports-city.jp 090-9197-8658 松下

ご存じですか？ 民介協ホームページ

会員はホームページ掲載の他の地区研修会に参加できます。「民介協」で検索してみてくださいね！！

・ 5月23日 民介協 全国総会を終えて …



東京大手町にて行われました総会の議題は無事承認され、新たな年度になりました。冒頭の挨拶で佐藤理事長は、今回の改正において、塩崎厚生大臣への直訴、複数名の国会議員への面談やお願い、各種補助金事業の取り組みや効果など、一年間の様々な動きを説明されました。今回の改定の総括として、私たち事業所が厚生労働省に出した「経営実態調査」の中身が適正に判断されていない事が問題だとされていました。多種目経営や異業種経営をされている事業所も多い中ではありますが、国は何よりも数字（收支）からサービス別判断基準をだします。

私たちも今後はこうした調査には現場で記入するのではなく、社内の専門分野と密に連絡を取りながら数字を提出する事が重要だと結論付けをされました。

財務省としても、社会保障費が増え続けければ財源確保は困難です。私たちも先行き不透明で3年間を過ごすことは、即ち厳しい報酬改定になることは必至です。

事業所の皆さんがさらに「質」を高めつつ生き残ることは勿論ですが、さらに団結し、真剣に国と向き合うべく、会員の増強を図りましょう！！